

Michel Nandan ist Hyundai-WRC-Teamchef

Hyundai hat Michel Nandan zum Teamchef für das Comeback in der Rallye-Weltmeisterschaft ernannt. Der Franzose verfügt über reichlich Erfahrung in der WRC (World Rally Championship) und war seit Mitte der 1990er-Jahre in unterschiedlichen technischen Positionen tätig.

Bereits seit Dezember 2012 arbeitet Chef-Designer Bertrand Vallat am neuen Rallyeauto, einem i20. Der Franzose – wie Nandan früher bei Peugeot Sport - verantwortet den Aufbau des Fahrzeugs. Eine weitere wichtige Rolle im Team spielt der Motorenmanager Stephane Girard, der ebenfalls viel Erfahrung im Motorsport einbringt. Er war unter anderem bereits für Peugeot, Maserati und Subaru tätig. Neuester Zugang in der WRC-Mannschaft ist Team Manager Alain Penasse. Der 51-jährige Belgier hält die Fäden im täglichen Management zusammen und baut das Team weiter aus. Verantwortlich für die Werkstatt ist der früher bei Toyota in Rallye-, Le Mans- und Formel 1-Einsätze involvierte Ernst Kopp.

Zum Direktor Marketing & PR wurde Stefan Ph. Henrich ernannt, der zuletzt als Sprecher von Hyundai Europa tätig war. Er wird unterstützt von Thomas Villette und Nicoletta Russo. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Michel Nandan.



Hyundai i20 WRC.